



## Beschlussvorlage

Gremium	Zuständigkeit	Sitzungsdatum
Bau- und Energieausschuss	Entscheidung Ö	22.06.2015

### **Ausbau der Gehweganlagen an der Karl-Arnold-Straße, Kreisstraße 5**

Der Kreis Heinsberg ist Straßenbaulastträger für die Fahrbahn und Radwege an der Karl-Arnold-Straße.

Aufgrund der umfangreichen Straßenschäden ist die Erneuerung der Fahrbahn vom Grunde auf erforderlich.

Des Weiteren soll die Karl-Arnold-Straße erstmalig mit beidseitigen Radwegen ausgestattet werden.

In diesem Zuge sind gleichzeitig die in städtischer Baulast stehenden Gehwege zu erneuern.

Die Planungen sehen vor, die Rad- und Gehwege in gleicher Bauweise wie an der Industriestraße herzustellen.

Für die Gesamtmaßnahme wurden Zuwendungsanträge eingereicht, deren Bewilligung in den nächsten Monaten erfolgen soll.

Für den Ausbau der Gehweganlage werden Anliegerbeiträge nach dem KAG erhoben.

Die Kosten für den Ausbau der Gehweganlagen betragen ca. 520.000,00 €.

Der Ausschuss für Umwelt und Verkehr des Kreises Heinsberg wird in seiner Sitzung am 18.06.2015 ebenfalls über die Ausbauplanung der Karl-Arnold-Straße beraten.

#### haushaltsmäßige Begründung:

Die Haushaltsmittel stehen bei dem Abrechnungsobjekt L010001\_25, Konto 09112 zur Verfügung.

#### Beschlussvorschlag:

Die Ausbauplanung der Gehweganlagen an der Karl-Arnold-Straße im Zuge des Kreisstraßenausbaues wird beschlossen.

Anlagen:

Übersicht aktuelle Planung

Lageplan 1

Lageplan 2

Lageplan 3

Lageplan 4

Lageplan 5

Lageplan 6

Querschnitte